
V8 wie lange noch im Programm?
Beitrag von „Wolf - V 8 -“ vom 27. Februar 2015 um 21:27

Zitat von balgenbruder

Nun unsere Politiker werden weiter die 800m zum Bundestag im A8 mit der groessten
Maschine fahren. 
Es wird weiter die Windradmafia gesponsert werden und in 50 Jahren werden wir
feststellen, dass der vom Menschen verursachte Klimawandel genauso real war wie das
Waldsterben das mir in den 70iger Jahren erzaehlt wurde.
Nachdem damals 800 Millionen DM in die Forschung flossen, kann man heute erkennen
wie tot unsere Waelder sind und wie genau diese Prognosen waren.

Hallo @ Bernd

Du schreibst das, was ich so für mich denke 

Und das hat inhaltlich aber auch gar nichts mit dieser eigenwilligen und unsinnigen V8 vs V6
Debatte zu tun.

Vielleicht gibt es ja in einigen Jahren Fahrzeuge mit 2, 3 oder 4 Windrädern auf dem Dach
:biggrin:Image not found or type unknown
Damit ist dann allen gedient.
Auch dem Regenwald in Brasilien und in Indonesien.

Denn elektrisch aufgeladene Fahrzeugbatterien fahren ja ausschließlich mit sauberer Energie
aus Steckdosen;
und das hat natürlich nichts mit Atomstrom aus dem Ausland zu tun :biggrin:

Trotzdem:
schade um den 4,2 V8 tdi 
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